

Botschafter zu Besuch im Feuerwehrmuseum in Roding

Am Freitag, 2. März 2018 um 15.00 Uhr trafen sich die Botschafter bei der Feuerwache in Roding, um das Feuerwehrmuseum zu besuchen.

Seit 1985 betreut die Rodinger Feuerwehr in der modernen Funkleitstelle das Rodinger Feuerwehrmuseum mit vielen interessanten Ausstellungsstücken. Wer heute die modernen Tanklöschfahrzeuge oder Rüstwagen mit blitzenden Blaulichtern und Martinshorn durch die Straßen fahren sieht, kann sich kaum mehr vorstellen, wie das noch zur Jahrhundertwende war, als pferdegezogene Handdruckspritzen und Glockengebimmel über das Kopfsteinpflaster fegten. Einen Streifzug durch das Feuerwehrwesen von 1860 bis in die 50er-Jahre des 20. Jahrhunderts konnten die interessierten Besucher jedoch bei ihrem Besuch im Rodinger Feuerwehrmuseum gedanklich und bildlich nacherleben. Auf zwei Stockwerken sind über 250 Exponate historischer Feuerwehrgeräte, Uniformen und Dokumente zu sehen, die der Kommandant der Feuerwehr Roding, Konrad Bauer, mit viel Hintergrundwissen vorstellte und erläuterte.



Als Kommandant der Rodinger Feuerwehr ließ es sich Konrad Bauer natürlich nicht nehmen, den Gästen auch die heutige, moderne Feuerwache mit Funkleitstelle und einer Vielzahl an Einsatzfahrzeugen und Gerätschaften vorzustellen.

